

meine schwester?!

Von feuerhase87

Kapitel 6: Der etwas andere Einzug

Bitte nicht wundern habe leider durch meine eigene Doofheit das kapitel gelöscht *kopf gegen die wand hau* und musste das komplett neue schreiben.

Ohne weiter auf die Jungs zu achten ging sie direkt ins Zimmer und sprach weiter im fließenden Deutsch. Die Jungs sahen ihr Verwundert nach und betraten die Wohnung. Yaten sah sich in der Wohnung um und kratzte sich am Kopf.

„Sagt mal Jungs sie lebt doch wohl nicht alleine hier?“ Die beiden anderen zogen die Schultern hoch. Taiki antwortet dann: „Tja entweder das oder ihre Eltern sind Arbeiten.“ Saiya fügte dann aber hinzu:

„Meinst du nicht sie hätten dann schon diese ganzen Kisten und Karton schon mal ausgepackt?“

Taiki griff jetzt ohne mit den anderen weiter zu reden nach seinem Handy.

„Hey warte mal wenn willst du den jetzt anrufen?!“ Taiki sah Saiya verwundert an.

„Na wenn wohl das Studio. Damit sie nicht weiter auf uns warten.“ Die beiden anderen sahen ihn verwundert an.

„Warum?“, fragten sie ihn wie aus einem Mund.

Taiki reagierte nicht weiter mit ihnen und rief das Studio an. Yaten flüsterte zu Saiya.

„Ich ahne das Schlimmste. Ich glaube er will ihr beim Einzug helfen.“ Der Schwarzhaarige nickte nur.

„Aber warum nur?“

Dann legte Taiki auf und krepelte die Ärmel seines Pullovers hoch und griff nach einer Kiste. Da alles auf Deutsch stand was in den Kartons konnte er ja nicht wissen was drin ist. Deswegen öffnete er einfach einen, verwundert holte er einen von Kisas Strings raus.

In diesem Moment kam Kisa fertig angezogen aus ihrem Schlafzimmer. Sie traf gleich der Schlag als sie zu den Jungs sah. Einer mit Ihrer Unterwäsche und die anderen standen daneben.

„Was macht ihr den bitte hier?!“ Sie rannte auf Taiki zu und riss ihm den String aus den Händen. Taiki sah sie mit roten Wangen an und entschuldigte sich erst mal.

„Es tut mir wirklich leid aber ich wusste ja nicht was drin war. Aber wir wollten dir eigentlich beim Einzug helfen.“ Nun klingelte wieder Kisa´s Handy. Diesmal sprach sie in English und ging wieder in ihr Zimmer.

„Taiki ich glaube wir sollten besser die Finger von den Sachen lassen.“ Sagte Yaten vorsichtig.

Der Braunhaarige überlegte kurz und rief wieder mit seinen Handy jemanden an.

„Hey Minako sag mal hast du heute schon was vor?“ Er hielt sich extra das Handy weit

weg um keine Gehörschaden zu kriegen. Denn Mann konnte ihre Stimme immer noch hören.

„Das ist ja schön. Dann könntest du mir ja mit deinen Freunden wenn die Zeit haben einen gefallen tun. Wir sind bei dieser neuen Schülerin und wollten ihr beim Einzug helfen. Aber um ehrlich zu sein alleine schaffen wir das nicht.“ Er hielt sich wieder das Handy vom Ohr und als sie fertig geschrien hatte gab er ihr die Adresse durch.

„Also in einer halben Stunde dann.“ Nun hörten sie wie die eine Tür im Flur zu gemacht wurde und Kisa stand wieder im Wohnzimmer.

„Also jetzt noch mal was wollt ihr nun von mir?“

Die Drei schwiegen und Kisa starrte sie an.

„Würdet ihr mir mal antworten?“ Nun ergriff Taiki wieder das Wort.

„Also erst wollten wir dich ja zu den Aufnahmen unserer neuen Cd mitnehmen aber da wir gesehen haben wie es hier aussieht. Haben wir beschloss dir bei deinen Einzug zu helfen.“ Kisa lächelte die drei an und sagte dann: „Danke für euer Angebot ich würde es ja wirklich gerne annehmen aber Ich kann nicht. Die beiden Telefonate waren wichtige Aufträge die ich noch heute erledigen muss. Also würdet ihr mich bitte jetzt alleine lassen?“

Sie wollte die drei grade zu Tür bringen als an dieser wieder klingelte.

Wer ist den das nun schon wieder?

Als sie die Tür öffnete traute sie ihren Augen nicht den vor ihr standen 4 Frauen die sich in ihre Wohnung drängten.

Die Schwarzhhaarige wollte grade die Tür zu machen als eine Hand diese anfasste.

„Sorry würdest du uns wohl auch noch rein lassen?“ Kisa traute ihren Augen nicht als sie bemerkte wer da an ihre Tür griff. Die beiden Blauen Augenpaare trafen sich und es kam wieder diese unsagbare Wut ins Kisa hoch.

„Du denkst doch nicht wirklich im Ernst das ich euch hier in meine Wohnung lasse?!“

Haruka stand versteinert an der Türschwelle und guckte zum Boden, wie Michiru die neben ihr stand. „Ich weiß du mir und Michiru die Schuld an dem allem gibst. Findest du aber nicht wir haben noch eine Chance verdient um die zu beweisen das wir alles für sie getan hätten, wenn wir es gekonnt hätten?“ Kisa sonst so freudestrahlenden Augen, blickten sie eiskalt an.

„Nein das finde ich nicht!“ Bevor sie aber weiter reden konnte wurde sie von einen ungefähr 12 jährigen Mädchen unterbrochen.

„Hallo ist Usagi Tsukino vielleicht hier?“

„Ja sie ist drinnen aber wer bist du?“ Das Mädchen verbeugte sich gleich vor ihr und stellte sich vor. „Also ich bin Hotaru Tomoe und das ist“, sie deutete auf die Frau die hinter ihr stand „Setzuna Meioh.“

Bevor sie noch irgendwas sagen konnte trat Bunny neben sie und holte alle rein die noch vor der Tür standen.

Kisa machte die Tür zu und ging in Richtung Wohnzimmer wo nichts als lauter Krach raus kam. Saiya stand vor der Wohnzimmertür und kratzte sich am Kopf.

Was soll ich den jetzt bitteschön machen?

Kisa stand nun hinter Saiya.
„Warum stehst du hier draußen?“

„Naja ich da ich nicht mit helfen wollte wurde ich einfach mal raus geschmissen und soll mit dir üben.“ Kisa wollte grade die Tür vom Wohnzimmer aufmachen, aber Saiya hielt sie zurück. „Lass das lieber, sie wollen überraschen.“ Kisa zuckte mit den Schultern.

„Naja ich muss sowieso noch was erledigen.“ Sie ging wieder zu ihrem Schlafzimmer und Saiya lief ihr hinter her. Als er eintrat kam er aus dem Staunen nicht mehr raus.

„Sag mal warum hast du dieses Zimmer den schon so eingerichtet?“ Kisa ging an eines der Keyboards und griff sich ein paar Notenblätter.

„Hier verbringe ich die meiste Zeit und diese ganzen Musikinstrumente brauche ich zum arbeiten.“ Saiya streifte durch das ganze Zimmer.

„Was arbeitest du eigentlich?“ Kisa zuckte zusammen.

„Ähm ich arbeite manchmal als Song-Schreiberin.“ Nun stand Saiya vor einem Glasschrank in den eine Gitarre stand.

*Die kommt mir doch bekannt vor wo habe ich die den schon mal gesehen? *

Kisa sah mit ihren Blauen Augen über ihre Schulter. „Pass damit bloß gut auf das ist ein Einzelstück.“ Sie zog sich nun die Kopfhörer über ihren Kopf. Ihre Finger glitten über das Keyboard und fing an zu summen. Der Junge nutzt die Chance und griff sich die Gitarre und setzte sich auf ihr Bett zupfte an ihr rum.

Es verging einige Zeit in völliger Stille in dem Raum. Bis die Tür von Taiki aufgerissen wurde.

„Hey wir sind fertig. Ihr könnt gucken kommen!“ Die beiden angesprochen sahen total verwirrt an, da sie aus ihren Gedanken gerissen wurden. Der Blick des Braunhaarigen führte von Saiya zu Kisa und wieder zurück.

„Bist du dir überhaupt in Klaren was du da in den Händen hältst?“ Taiki riss Saiya die Gitarre aus den Händen.

„Die sieht genauso aus wie die von Hiwatari!“

Kisa schlich sich auf den Flur zu einen Fax und steckte einige Notenblätter rein.

*So die bin ich erstmal los. Sie ging in Die Küche und wollte sie grade was zu Trinken eingießen als Taiki hinter ihr stand.

„Sag mal woher hast du den die?“ Er hielt ihr ihre Gitarre vor die Nase.

„Das ist doch ein Einzelstück von Hiwatari. Das weiß ich ganz genau weil ich alles von ihr verfolge!“

Kisa kam jetzt ins Stocken und wusste nicht was sie antworten sollte.

*Tja lass die jetzt mal wieder ganz schnell was einfallen. *